

Wujudkan Harapan Generasi di Perbatasan, Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Berdedikasi melalui Pendidikan

[Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.UPDATES.CO.ID](https://www.nunakanupdates.co.id)

Feb 14, 2025 - 12:16



 [Yonarmed Gunturyoni](#)  [Yonarmed11kostrad](#)  [Yonarmed 11 Kostrad](#)

Nunukan, 14 Februari 2025 – Dalam upaya menanamkan nilai-nilai kebangsaan sejak dini, Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan (Satgas Pamtas) Yonarmed 11 Kostrad Pos Tembalang menggelar kegiatan Wawasan Kebangsaan bagi siswa dan siswi Sekolah Dasar Negeri (SDN) 09 Harapan, di Desa Harapan,

Kecamatan Sebuku, Kabupaten Nunukan, Kalimantan Utara.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan jiwa patriotisme dan nasionalisme pelajar yang berada di wilayah perbatasan Indonesia-Malaysia. Selain memberikan pemahaman tentang wawasan kebangsaan, latihan PBB yang diberikan oleh Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad juga diharapkan dapat membentuk karakter disiplin dan tanggung jawab pada diri siswa.

Komandan Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menegaskan pentingnya menanamkan rasa cinta tanah air kepada generasi muda, terutama di daerah perbatasan.

"Melalui kegiatan ini, kami ingin membentuk karakter anak-anak agar memiliki disiplin, semangat kebangsaan, serta rasa cinta terhadap NKRI. Mereka adalah generasi penerus bangsa yang harus memiliki jiwa nasionalisme yang kuat," ujarnya.

Selain melatih kedisiplinan dan kekompakan, kegiatan ini juga menjadi momen kebersamaan antara Satgas Pamantas dan masyarakat, khususnya tenaga pendidik dan siswa di perbatasan. Kepala Sekolah SDN 09 Harapan beserta para guru mengapresiasi inisiatif Satgas Pamantas dalam membentuk karakter serta menumbuhkan rasa cinta tanah air bagi para pelajar.

Dengan kegiatan ini, Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga kedaulatan NKRI, tidak hanya melalui tugas pengamanan perbatasan, tetapi juga dengan membangun jiwa nasionalisme generasi muda di wilayah perbatasan.